

第 1373 会 例会

9月12日(火)金沢ニューグランドホテルにて通常例会が開催されました。若林会長は北朝鮮の核開発、ミサイル発射の報道が続いているが日本では対岸の火事と感じている方が多くいる人が多いが最悪の事態にならないように無益なことは止めて冒頭挨拶をされた。続いて安倍政権下で進められている働き方改革の一環として最低賃金が引き上げられ東京都は10月から958円に石川県は791円、将来は1000円を目指すと言われている。最低賃金で働いている人はいないだろうと話され、労基署の監督官が百名増員され有給休暇消化も年に5日消化が法律で義務化されるわれわれの企業体質を変えていかなければならないと挨拶された。また私は金商の出身で交友会に出席しインターアクト(青少年の社会奉仕クラブ)について知る機会があった。LCもこういったクラブとジョイントしてもいいのではないかと思った。みんなで知恵をだそうと挨拶を締めた。



(会長挨拶)

続いてお誕生日・結婚記念日のメンバー紹介があり各種報告事項があった。社会奉仕副委員長の横田Lからは10月8日の世界ライオンズデーに四高記念館周辺の早朝清掃活動参加の呼びかけと長基Lから9月10日に行われた献血街頭キャンペーンに14名の参加があり参加者にお礼の言葉があった。

ゲストスピーチはジョイセフの佐藤幸子さん。5月に金沢東LCが行なった「想い出のランドセルギフト」。活動の詳しい報告があり、今年は金沢東LCからは296個アフガニスタンに贈ることができた。海外ではランドセルが人気でアフガニスタンの子供たちはビニール袋に教科書、文房具を入れて登校してくる子供が多く、贈ってもらい喜ぶ子供たちのDVDが放映されると感慨深いものを感じた人も多かったのではないのでしょうか。広報活動が大事であると述べ引き続きの協力を呼びかけた。



(ジョイセフ佐藤幸子さん)

テールツイスター細川Lの話は昨日女子バレーが30年ぶりにブラジルに勝った、昔から女子バレーの江畑のファンで現在かほく市を本拠地とするPFUブルーキャッツに所属していて先日試合を見に行きサインをもらおうとしたがもらえなく残念でした。色紙が無駄になるといけないと思い一言したため来たので披露します。「青春とは夢と希望をいただくこと」



(今月誕生日のみなさん)

(記事 林 昭夫L)